
平成２７年第３回阿波市議会定例会 代表質問・一般質問通告者 順番

（代表質問）

順番 所属会派 氏　　名

① 阿波みらい 阿部　雅志

② 阿波清風会 樫原　　伸

③ 志政クラブ 森本　節弘

（一般質問）

順番 議席番号 氏　　名

① 7番 吉田　　稔

② 17番 香西　和好

③ 3番 川人　敏男

④ 5番 松村　幸治

⑤ 10番 松永　　渉

⑥ 11番 吉田　　正

⑦ 16番 出口　治男



平成２７年第３回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【代　表　質　問】 （１）

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

1 阿部 雅志 阿波みらい １．まち・ひと・しごと創生総合戦略について

　(1) 阿波市における総合戦略の特色と、各部の取り

　　組みについて

　(2) 日本創成会議が提言する都市からの高齢者地方

　　移住について、阿波市はどのように考えるか。

2 樫原 　伸 阿波清風会 １．阿波市における防災体制について

　(1) 公助の責務の観点に立った取り組み

　　①防災教育の充実

　　②緊急復旧対策

　　③緊急輸送体制の確保

　　④災害時要援護者への支援

　　⑤防災に必要な物資の備蓄

２．阿波市の教育について

　(1) 学校給食における食育活動

　(2) 学校給食の廃棄物について

　(3) タブレット端末の導入について

３．阿波市農業振興について

　(1) 鳥獣害対策の取り組みと実績

　(2) 担い手の育成・確保

４．三木武夫元首相の生家利活用について

3 森本 節弘 志政クラブ １．人口減少社会における「新たな働き方」への取り

　組みについて

　(1) 人口減少社会の中で、子育てと仕事の両立など、

　　働き方の見直しの必要性をどのように考えている

　　か。

　(2) 「テレワーク」や「モバイルワーク」、「フレッ

　　クスタイム制」など、時代に即した「働き方」を

　　阿波市も研究、試行する取り組みを始めてはどう

　　か。

２．市内公共交通について

　(1) 市内公共交通手段の充実・改善の考え方について

　(2) 市場交通バスの土成・吉野方面への運行路線を

　　増やしてはどうか。

３．国民健康保険について

　(1) 医療費抑制の取り組み方について

　(2) 国民健康保険の現状と財政状況は。

　(3) 来年度以降の保険税率を引き下げる考えはない

　　か。



平成２７年第３回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【一　般　質　問】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（１）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

1 7番 １．市営墓地の管理について

吉田 　稔 　(1) 市所有の墓地の維持管理はどのようにされているのか。

２．市道や農道の改修や維持管理について

　(1) 市民からの陳情数や量に対してどの程度対応できているか。

　　予算や職員数は充分か。

３．児童や生徒の安全対策について

　(1) 児童や生徒の連れ去りや死亡事件が起きているが、命を守

　　るための対策や対応は。

４．小中学生の全国学力テストの結果について

　(1) 平成２６年の学力テストの結果に対し、本年はどうであっ

　　たか。今後の対策は。

2 17番 １．１８才以上に引き下げられた選挙権について

香西 和好 　(1) 阿波市としてどのように周知していくのか。

　(2) 学校現場においてどのような教育をしていくのか。

２．阿波市においての国政選挙・地方選挙・各種選挙の投票率低

　下について

　(1) 徳島県下において、阿波市は特に投票率の低下が見られる

　　が、投票率向上のための施策は。

３．期日前投票に必要な期日前投票の宣誓書について

　(1) 選挙事務の負担軽減、選挙人の負担軽減

　　宣誓書を書く手間を省くために投票入場券の様式を変更し、

　　入場券の裏面に宣誓書を掲載しては。

４．少子化対策について

　(1) 子育てするなら阿波市と言われている本市の子育て支援助

　　成事業等、どのような事業を実施しているか。各部局の取り

　　組みは。

　(2) 現在実施している子育て支援助成事業を拡大する考えは

　(3) 阿波市の乳幼児等医療費助成制度は現在、小学校修了まで

　　となっているが、これを引き上げて中学校修了まで拡大して

　　は。

　(4) 地方創生時代に入り、人口減少問題の克服が重要課題となっ

　　ている。この解決策として少子化対策、子育て支援の新規事

　　業等の考えは。



　【一　般　質　問】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（２）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

3 3番 １．西消防署の庁舎建設について

川人 敏男 　(1) 西消防署の範囲を広域的にとらえることは、連合議会の中

　　で合意しているか。

　(2) 阿波町に西消防署を持ってくる大義名分を伺いたい。

　(3) 西消防署の建設場所について、市長の考えを伺いたい。

２．関係機関への対応について

　(1) 阿波病院の存続に向けて、前広く積極的に働きかける意向

　　があるか。

　(2) 政府機関の地方移転に関連して農林水産研究所、農業食品

　　産業技術研究機構の誘致を働きかけてはどうか。

３．行財政改革に伴う諸課題について

　(1) 職員数の適正規模は、何人ぐらいと考えているか。

　(2) 認定こども園の予算額及び廃止された保育所、幼稚園の

　　経費はいくらか。

　(3) 認定こども園は、民間委託するのかどうか伺いたい。

4 5番 １．中央広域環境施設組合の現状

松村 幸治 　(1) ガス化溶融改質方式の炉の運転開始から１０年が過ぎての

　　感想は。

２．ごみ処理経費について

　(1) 長崎県の県央県南広域環境組合とのＪＦＥに対する条件の

　　違いと、ごみ１トン当たりの溶融処理経費の違いは。

３．ガス化溶融改質方式について

　(1) 全国でガス化溶融改質方式による一般廃棄物処理施設がな

　　ぜ徳島と長崎の２ヶ所しかないのか。

４．焼却炉の処理方式について

　(1) 他の方式での焼却炉は全国に何基あって、１トン当たりの

　　処理経費の平均は。

5 10番 １．子育て支援について

松永 　渉 　(1) 阿波市は県内最低レベルまで落ちた子ども達の医療費助成

　　を拡充すべきではないのか。

6 11番 １．県管理河川整備について

吉田 　正 　(1) 阿波市内を流れる県及び市管理の河川整備について

２．温暖化による熱中症対策について

　(1) 市内小・中学校の夏期時の対策について



　【一　般　質　問】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（３）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨
7 16番 １．地方創生について

出口 治男 　(1) 大学校又は専門学校の誘致について

２．有機の里阿波市　農産物の有利販売について
　(1) 給食センターの調理くず、残飯の堆肥化又は給食センター
　　の調理くず、残飯とし尿との堆肥化をし、全国のモデル事業
　　の認定を

３．船戸切幡上板線バイパスの沿線について
　(1) 路線は決まっているのか。
　(2) 秋月、水田地区の待避所の設置を県に要望を

４．市内にある温浴施設の指定管理について
　(1) 施設の経営状況について
　(2) 「御所の郷」の基金の活用について
　(3) 両施設の使用料及び今後の見直しについて


